

*April 1926*

W. F. BURGER  
RÜSCHLIKON-ZÜRICH  
TEL. RÜSCHLIKON 242

*April 1926*  
Rüschlikon, 12. Jan. 1926

An die Ausstellungskommission der  
Zürcher Kunstgesellschaft.  
Zürich.

Mit einer Kollektion von Selbstbildern und Reise-  
studien, bin ich letzten Sommer von Spanien  
zurückgekehrt. Das Interesse für dieses eigenartige  
und schöne Land hat auch in unserer Stadt in den  
letzten Jahren zugenommen. Auf Aufforderung vieler  
Freunde und Mitglieder der Kunstgesellschaft, habe  
ich mich entschlossen, einen Teil meiner Bilder aus  
Spanien in Zürich auszustellen.

Ich frage Sie nun höflich, ob Sie mir für  
März oder April 1926, einen Raum reservieren können  
für ca 12-16 mittelgroße u. kleinere Bilder, sowie  
für ca 40 Zeichnungen, die dazu gehören. Letztere  
können auch an geeigneter Stelle verteilt werden,  
dagegen sollten die 12-16 Gemälde als geschlossenes  
Gesamts, in einem Raum gehängt werden und wäre  
ich Ihnen dankbar wenn Sie diesen Wunsch be-  
rücksichtigen wollten.

Sie gewährtige gerne Ihren diesbezüglichen  
Bescheid und werde ich die betreffenden Bilder  
s. Z. in Bereitschaft halten.

Mit vorzüglicher Hochachtung  
W. F. Burger.